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in the field of education informatization disclosed forward-looking assessment of development of society, the requirements to the 
teaching corps, training programs for teachers, given the characteristics of a new type of teacher education. Particular attention is 
paid to the methodological problems of teacher education, namely the establishment of methodological judgments towards the 
formation of identity and socialization of the younger generation. Are ascertained findings author studied the problem results aimed 
at active learning, creation and development of information technology support the educational process of teacher education.
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В статье приводятся значимость развития информационно-технологического обеспечения высшего педагогическо-
го образования в условиях проникновения информационно-коммуникационных технологий во все сферы деятельности 
современного педагогического вуза. Представлены позиции современных учёных и педагогов в направлении определе-
ния основных уровней усвоения учебного материала и основных этапов обучения студентов педагогического вуза. На 
основании проведённого анализа научных работ в области информатизации образования раскрыты средства представ-
ления учебного материала, на основе применения информационно-коммуникационных технологий. Особое внимание 
уделяется обоснованию универсальности современного компьютера как основного средства информационно-коммуника-
ционной технологии обучения. Констатируются авторские выводы результатов исследованной проблемы,  направленные 
на разработку методологии развития информационно-технологического обеспечения педагогического образования.
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The article presents the importance of the development of information-technological ware higher pedagogical 
education in the penetration of information and communication-technologion in all areas of modern pedagogical 
university. Presenting the position of modern scientists and educators in determining the direction of the main levels 
learning and milestones learning pedagogy students. On the basis of the analysis of scientific papers in the field of 
education informatization disclosed a means of presenting educational material, based on the use of information and 
communication technologies. Particular attention is given to the justification of the universality of the modern computer 
as the primary means of information and communication technology training. Stating the author’s conclusions results 
explore issues aimed at developing a methodology of information-technological warepedagogical education.
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В статье рассматриваются основания, значимость, характер, особенности проектирования и использования дидакти-
ческих комплексов информационно-технологического обеспечения в высшем педагогическом образовании. Приводится 
содержательный анализ авторских позиций современных учёных и педагогов в направлении трактовки определения «ин-
формационная технология обучения». На основании проведённого анализа научных работ в области определения особен-
ностей проектирования и разработки информационно-коммуникационных технологий обучения характеризуются основные 
прогнозируемые результаты деятельности педагогического вуза в рамках создания и развития информационно-технологи-
ческого обеспечения образовательного процесса. Особое внимание уделяется рассмотрению психолого-физиологических 
механизмов восприятия информации студентом в процессе обучения, проблемам изучения понятия «интериоризации» и 
понимания внутриличностных механизмов восприятия содержания образования ходе педагогического процесса.
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The article discusses the rationale, relevance, nature, design features and use of didactic systems information 
technology support in a higher pedagogical education. Provides a substantive analysis of the copyright terms of modern 


